





## APPEL À MANIFESTATION JEUDI 22 MARS À 13H30 PLACE DE LA RÉPUBLIQUE À BORDEAUX

Cette journée de mobilisation a été au départ initiée il y a plusieurs semaines par 7 fédérations syndicales de la Fonction publique.

Mais face aux attaques tout azimut du gouvernement, plusieurs secteurs professionnels ont décidé de se joindre à cette journée. Il s'agit particulièrement des Cheminots, de l'Énergie, des Transports, du Commerce, des Industries chimiques, des Ports et docks, des Organismes sociaux, des Retraités et des Syndicats FO, CFTC et CGT de Ford Blanquefort.

Du coté du l'usine, Ford s'entête toujours dans sa volonté de se débarrasser de l'usine. Ils ne changent pas de positon... Alors nous non plus!

Nous disons que Ford doit rester à FAI et investir afin de maintenir les emplois. Ils ont les moyens et les produits et Ford a des obligations sociales à FAI.

Nous n'acceptons pas ce désengagement. Nous allons multiplier les actions pour pousser Ford à revoir sa stratégie.

Pour cela l'intersyndicale FO, CFTC et CGT de FAI appelle à débrayage afin de participer en masse à cette manifestation et ainsi montrer que nous ne lâchons rien.

Nous organiserons un cortège unitaire « Ford » dans la manifestation.

RENDEZ-VOUS PLACE DE LA RÉPUBLIQUE CE JEUDI 22 MARS À 13H30 À LA BANDEROLE DES « FORD »